

Dès 1989, les premiers repas chauds ont été proposés à l'Ecole Communale de On.

Il s'agissait de repas surgelés (barquettes de 6 portions de potage ou viande ou légumes) et amenés à température pour le moment du repas au moyen de fours déposés par la firme Iglo.

Peu après, l'école Communale de Aye a fait de même.



Petit à petit, surtout pour des questions de coût (*pas de faute de frappe !!!*), le surgelé a été abandonné et remplacé par du frais, cuisiné sur place ... ce qui a entraîné l'engagement de personnel.

L'implantation n° 2 de On (Hargimont) a suivi.



Dans ce cas, il s'est vite avéré que le coût de la main d'œuvre devenait prohibitif et qu'il était plus intéressant de fabriquer à On et de transporter à Hargimont.

Les écoles de Waha et de Hollogne ont ensuite adhéré au système.

Pour des questions d'échelle et donc de maîtrise des prix, les écoles de Aye et Humain ont abandonné leur fabrication propre et ont rejoint le mouvement.

Au début de l'échevinat de Mme Isabelle Buron (2000), une professionnalisation de l'organisation et des structures a été envisagée. C'est dans ce cadre qu'une délégation marchoise (Mme Buron, Mme Simal, M. Hiffe) est allée visiter les installations de l'asbl Rescolié à Liège et rencontrer son gestionnaire principal.



Par ailleurs, il est très vite apparu que l'on ne pouvait faire l'économie d'une structure dégagée des risques du travail non déclaré. La création d'une asbl s'imposait donc.

Et c'est ainsi que le 01 janvier 2003, l'asbl Rescolm était constituée.